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튻뎡좫돌십삭쯉주ꎬ늻쫇맂짭짏슷
쪱뗄떥쳴ꎬ늻쫇솽룶21릫샯뗄볲떥뗾
볓ꎬ늻쫇룹뻝쫽뻝쒣냥뇣뿉췆쟃돶뷡맻
뗄퇝쯣ꆪꆪꆪ튻킩늻뿉뾹솦ꎬ춬퇹튲쫇튻
뎡십삭쯉주쳬뢳믹틲훐뗄튻늿럖ꆣ
ퟲ쳬ꎬ짏십췪돉쇋쯼튻쓪튻뛈뗄

돥쿟ꆣ듓웰뗣떽훕뗣ꎬꆰ룟컂ꆱ돉캪쇋주
뗀짏뗄튻룶맘볼듊ꆣ튻퓧7뗣웰엜쪱ꎬ
웸컂틑뎬맽17짣쫏뛈ꎬ뛸듽솽룶뛠킡
쪱뫳쓐ퟓ맚뻼톡쫖췪돉돥쿟쪱ꎬ쓇믡
뛹뗄웸컂룼쫇짽떽쇋풼23짣쫏뛈ꆣ
ꆰ튻횱쎻죋쓜듲웆컒ꎨ퓚2015쓪엜

돶ꎩ뗄주믡볍슼ꎬ쯹틔헢듎ꎬ놾살컒쫇
쿫살쮢탂쯼뗄ꆣ떫쎻쿫떽믡엶떽룟컂
쳬ꆣ컒쿫쏷쓪컒믡퓙살뗄ꎬ퓙좥쿲헢룶
볍슼랢웰돥믷ꆣꆱ욾뷨2킡쪱08럖11뗄
랢믓ꎬ짏십쓐ퟓퟩ주믡볍슼놣돖헟놣
싞·믹웕돾쒷냍·싞뛷퇮볓쯾ꎬ펮뗃쇋
쯻퓚헢쳵주뗀짏뗄폖튻쿮맚뻼죙폾ꆣ
쯤캴쓜듯돉주잰탄풸ꎬ떫듓헢룶쳡잰
탭쿂뗄살쓪횮풼ꎬ뮹쫇뿉틔뾴돶쯻뛔
짏십뗄훓낮ꆣ
폃맺쓚얮ퟓퟩ맚뻼샮��뗄뮰살

쮵ꎬ룟컂쳬쯤좻쫇ꆰ쮢돉벨ꆱ뗄쳬뗐ꎬ떫
좴튲쫇볬퇩주쫂돉쫬뛈폫뿉뾿탔뗄튻
뿩쫔뷰쪯ꆣꆰ쯤좻ힴ첬늻쫇뫜뫃ꎬ떫뫜
룐킻짏십듓뾪쪼떽뷡쫸뗄뺫탄럾컱뫍
놣헏ꎬ닅냯훺컒뿋럾쇋웸뫲뗄컊쳢ꆣꆱ
쮵떽웸컂ꎬ샮��뮹쳘뇰쳡떽쇋튻룶
쾸뷚ꎬꆰ퓚뫳돌뗄뇹햾샯ꎬ쓇킩뇹뿩뚼
쫇폃냼ힰ듼ힰ뫃뗄ꎬ헢퇹랽뇣쎿튻룶
톡쫖냑뇹뿩쓃퓚쫖짏ꎬ뻍쯣쳹뷼욤럴
튲늻믡틲캪첫뇹뛸쫜듌벤ꆣꆱ
캪쯹폐톡쫖뒴퓬뺡뿉쓜샭쿫뗄닎

주쳵볾ꎬ튻횱틔살ꎬ헢뚼쫇짏십뗄ힷ
쟳ꆣ뛔폚룟컂쳬ꎬퟩ캯믡웤쪵튲쫇듓뗃
떽맙랽풤놨뫳뇣ퟅ쫖ퟶ쇋쏅뗄펦뛔
랽낸ꆣ

ꆰퟩ캯믡듓5릫샯뾪쪼ꎬ쎿룴5릫
샯뻍짨훃튻룶틻쮮틻쇏햾ꎬ듓7.5릫샯
뾪쪼쎿룴5릫샯짨솢폃쮮햾ꎬ늢쟒볓듳
쇋쎿룶햾뗣뗄컯릩펦ꆣ듋췢ꎬ퓚22
릫샯ꆢ29릫샯ꆢ33릫샯뫍37릫샯뒦볓
짨쇋뇹햾ꆣ퓚17릫샯떽41릫샯뗄뫳냫

뛎뮹볓짨쇋웟룶엧쇜햾ꆣ헢킩뚼쫇캪
쇋럀횹엜헟쳥컂맽룟뛸돶쿖짋늡뫍캣
쿕ꆣꆱ짏몣쫐쳥폽뻖뢱뻖뎤싞컄뷩짜
뗀ꆣ
뻍퓚짏십냬주뗄헢튻훜샯ꎬ퓚ퟩ

캯믡ퟮ뫳돥듌뗄헢뛎쪱볤샯ꎬ웤쪵폐

튻캻쓪맽웟톮뗄맺볊쳯솪맙풱튻횱퓚
ퟩ캯믡냬릫쫒돶쎻ꆣퟩ캯믡뎣컱뢱쏘
쫩뎤훜룦쯟볇헟ꎬ헢캻쓪뎤뗄볒
웤쪵쫇살뛔헻쳵주뗀뫍뇈주잰뫳뗄럾
컱뷸탐횸떼뗄ꆣꆰ헢쫇튻캻럇뎣짮뗄
볒ꎬ튲룸컒쏇쳡쇋늻짙폐쪵훊탔냯

훺뗄붨틩ꆣ헢뛔컒쏇캴살뗄룄짆쫇폐
웴랢탔뗄ꆣꆱ퓚맺볊쳯솪뛔좫쫀뷧뗄슷
엜주쫂훘탂뮮뚨쇋뇪ힼ횮뫳ꎬ냗뷰뇪
돉캪쇋탂뗄ퟮ룟냬주뇪ힼꎬ캪쇋쿲듋
쒿뇪얬솦ꎬ짏십뻍뗃듓냬주뗄룷룶쾸
뷚뇪ힼ짏좥쒱쟳뷸늽뿕볤ꆣ
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뷱쓪쫇짏십냬주뗄뗚24룶쓪춷ꎬ
떫쮵떽사미럖샠헢볾쫂ꎬ좴쫇주믡샺
쪷짏뗄춷튻퓢ꆣ캪쇋쓜죃살ퟔ컥뫾쯄
몣뗄3.8췲쏻엜헟뚼쮳샻쫊펦ꎬ짏십ퟩ
캯믡늻뷶훆ퟷ쇋춼컄냦뗄탫횪ꎬ탂퓶
쇋쏅뗄사미럖샠횾풸헟ꎬ듋잰룼쫇
뷸탐맽튻듎킡탍뗄ꆰ쪵햽퇝쾰ꆱꆣ헽쫇
퓚헢훘훘얬솦쿂ꎬ퓚톡쫖쏇뗄횸볢ꎬ퓚
엜헟쏇뗄ퟣ쿂ꎬ싌즫짏십쮳샻짏슷ꆣ

컞싛쫇닎주톡쫖ꎬ뮹쫇쫕뾴쇋주
쫂횱능뗄맛훚ꎬ뿉쓜듳볒뚼믡뛔럖늼
퓚룷늹룸햾뗣뢽뷼뗄사미럖샠돘폐
쯹펡쿳ꆣ럾컱폚12.5릫샯뒦쓜솿늹룸
햾뗄횾풸헟쇬뛓슽�즺룦쯟볇헟ꎬ쿱
틻쇏햾ꆢ틻쮮폃쮮햾ꆢ뇹햾쓇킩럾컱
햾뗣ꎬ평폚늻믡닺짺쪪사미ꎬ쯹틔룉
사미뗄쫕벯믡쫇쓇샯뗄훘뗣ꆣꆰ뛸쿱
컒쏇쓜솿늹룸햾ꎬ늻춬뗄햾뗣폐늻춬
뗄닠훘ꆣ뇈죧컒쏇헢룶햾뗣ꎬ훷튪쫇
뢺퓰쿣붶뗄랢럅ꎬ뇰뗄튻킩쓜솿늹룸
햾뿉쓜뻍쫇뢺퓰킡믆맏ꆢ킡떰룢ꆢ쓜
솿붺쓇킩ꆣꆱ
튻떩짦벰쪳컯ꎬ뻍믡폐룉쪪사미

횮뇰ꆣ쯹틔ꎬ돽쇋웰뗣뫍훕뗣ꎬ럖늼폚
주뗀퇘춾뗄냋룶쓜솿늹룸햾ꎬ뿉쮵뻍
쫇헢뎡사미럖샠듳ퟷ햽훐뗄훘뗣쇋ꆣ
슽�즺쮵ꎺꆰ헢듎햾뗣엔뇟뗄룉사미
돘ꆢ쪪사미돘헢킩ꎬ웤쪵뚼쯣쫇짽벶냦
쇋ꎬ폃짏쇋뷰쫴닄훊ꎬ룼뷡쪵뫃폃ꆣ짏
룶퓂ꎬ퓚짏십웬쿂뗄튻뎡10릫샯뺫펢
주훐ꎬ웤쪵틑뺭웴뚯쇋사미럖샠뗄쫔
쮮ꎬ쓇듎톡쫖맦쒣늻떽튻췲냉ꎬ떫믽샛
쇋튻킩뺭퇩ꆣꆱ
슽�즺쯤늻뢺퓰사미럖샠ꎬ떫폃

쯽뗄뮰살쮵ꎬ횻튪쫇짏십횾풸헟ꎬ횻튪
폐폠솦좥볦맋ꎬ럖늼폚주뗀룷뒦뗄
5000뛠쏻ꆰ킡십듯ꆱ뿏뚨뚼풸틢캪사미
럖샠뺡튻럝솦ꆣꆰ늻맽뮹쫇튪뾴뻟쳥룚
캻ꎬ뇈죧죃쎦ퟅ쟐쿣붶뫍쪳컯럖랢뗄
횾풸헟좥볦맋사미ꎬ헢뻍늻첫뿉쓜쇋ꆣ
튻쫇늻룉뺻ꎬ뗚뛾뻍쫇듳볒튪ힼ놸쪳
컯ꆢ럖랢쪳컯뫍볓폍ꎬ퓚듳늿럖짏룚뗄
쪱볤샯ꎬ웤쪵뚼뫜쎦ꆣꆱ늻맽ꎬ떱톡쫖쏇
뚼엜맽쇋ퟔ벺럾컱뗄햾뗣뫳ꎬ퓚뿕돶
쫖뗄쟩뿶쿂ꎬ쯻쏇뻍믡캪사미럖샠횾
풸헟뫍뮷컀릤죋쏇냯쎦ꆣ

듓뫅싫늼떽췪주붱없ꎬ퓙떽닎주T
탴ꆢ췪주쎫뷭뗈ꎬ헢킩펡폐짏십주쫂뇪
횾뗄훜뇟닺욷ꎬ뚼쫇엜폑쏇쫕님훐뗄
뎣맦쿮ꆣ뛸퓚뷱쓪뗄짏십ꎬ헢럝쫕님낮
뫃폫싌즫뮷놣ꆢ폫릫틦쿮쒿퓲쫇폐쇋
탂뗄뿧뷧솪쫖ꆣ

냋룶PET쯜쇏욿뗈폚튻횻뮷놣돩
짾듼ꎬ13룶PET쯜쇏욿뗈폚튻볾뮷놣폪
틂ꎬ짏십ퟩ캯믡폫3.8췲쏻엜헟솪쫖ꎬ
퓚뷱쓪뗄주뗀짏췆돶쇋ꆰ짏십GR볆
뮮ꆱꆪꆪꆪ벴틔믘쫕쯜쇏욿훆돉닺욷뫳
뷸탐릫틦쫛싴뗄랽쪽ꎬ살뛔싌즫뮷놣
뷸탐룼짮뛈뗄뷢뛁ꆣ

튻뎡쫽췲죋닎볓뗄십삭쯉주ꎬ믡
쿻뫄뗴듳솿뗄틻쇏ꎬ죴늻뷸탐췗짆뒦

샭ꎬ쓇킩튻듎탔쯜쇏욿뻍믡돉캪듳ퟔ
좻뗄뢺떣ꆣ떫웤쪵ꎬ쿠떱듳늿럖뗄쯜쇏
욿믘쫕릤ퟷ뚼뿉틔쯦ퟅ뇈주뗄뻙냬춬
늽뷸탐ꆪꆪꆪ헢튲헽쫇짏십듋랬뾪햹쯜
쇏욿믘쫕듳탐뚯뗄훘뗣쯹퓚ꆣ퓚ퟲ쳬
뇈주뗄웰뗣폫룷룶늹룸햾뗣ꎬ짏십ퟩ
캯믡뚼짨훃쇋ꆰPET욿ퟔ뚯믘쫕믺ꆱꎬ
톡쫖쏇퓚룷햾뗣붫쪹폃맽뗄쯜쇏욿붻
룸횾풸헟믲헟춶죫믘쫕믺ꎬ뻍쫇훺솦
쇋ꆰ짏십GR볆뮮ꆱꆣ주뫳ꎬ헢킩놻믘쫕
뗄쯜쇏욿평ퟩ캯믡붻떽튵뮷놣믺릹
쫖훐ꎬ퓙뇤럏캪놦ꆣ
듓놻믘쫕뗄쯜쇏욿ꎬ떽냼ힰ돶뎧

뗄폪틂뫍돩짾듼ꎬ헢웤훐뗃뺭맽컥룶
늽훨ꆣ뗚튻늽ꎬ뛔믘쫕살뗄쯜쇏욿뷸탐

쟐욬ꆢ럖볰뫍쟥쾴ꎻ뗚뛾늽ꎬ뛔쯼쏇뷸
탐룟컂쿻뚾ꎬ늢냑쯼쏇훆돉퓙짺뿅솣ꎻ
뗚죽늽ꎬ돩쮿ꎬ벴뛔쓇킩닄쇏뷸탐죛
뮯ꎬ늢삭쮿돉캪쿋캬ꎻ뗚쯄늽ꎬ쿈럄돉
즴쿟ꎬ퓙횯돉늼쇏ꎻ뗚컥늽ꎬ폃헢킩늼
쇏살훆ퟷ뮷놣폪틂뫍돩짾듼ꆣ

듓2015쓪떽2019쓪ꎬꆰ짏십릫틦ꆱ
믹뷰틑뒴솢컥쓪ꎬ퓚훚뛠엜폑뫍풽살
풽뛠짧믡솦솿뗄횧돖쿂ꎬ쯼ퟂힳ랢햹ꆣ
듓짨솢듈짆엜헟쏻뛮ꎬ떽뷡뫏주쫂뷸
탐릫틦쫛싴ꎬ퓙떽헢듎폫싌즫쫂튵뗄
솪쫖ꎬ쯼뗄헢쳵엜뗀헽뇤뗃풽살풽
ꆰ뿭ꆱꎬ춬쪱튲죃룼뛠엜폑폐믺믡퓚헢
뎡ꆰ낮뗄십삭쯉ꆱ훐쿗돶튻럝솦ꆣ

쟥뎿6뗣돶춷ꎬ돽쇋틲주쫂뛸퓚십
슷솽엔삭웰뗄뺯뷤쿟췢ꎬ맺볊랹뗪잰듳
뗖뮹쫇튻엉훜죕뎿볤뗄톰뎣쒣퇹ꆣ늻
맽ꎬ뛔믆탱돵뫍믆웖쟸붣뗀퓋뚯킭믡뗄
쪮살캻믡풱뛸퇔ꎬ헢룶퓧짏좴쫇늻볲
떥ꆪꆪꆪ쯻쏇쫇훚뛠럖늼폚주뗀퇘쿟ꎬ폐
놸뛸살뗄쏱볒훺췾췅쳥훐뗄튻풱ꆣ
ꆰ컒쏇뗄볓폍뗣퓚뻅붭슷ꆢ쓏뺩컷

슷뿚ꆣ좥쓪닮쇋벸럖훓ꎬ슷럢쇋ꎬ컒쏇
뗄죋횻뫃놻럖퓚쇋십슷뗄솽뇟볓폍ꆣ
뷱쓪컼좡뷌통ꎬ냑벯뫏쪱볤쳡잰떽쇋6
뗣냫ꆣ컒쏇헢듎닎볓훺췾뗄쪮뛠캻믡

풱ꎬ힡퓚좫쫐룷쟸ꎬ쿱컒힡탐뚼늻쯣
ퟮ풶뗄ꎬ폐솽캻믡풱틲캪엂룏늻벰떽
캻ꎬ잰튻쳬횱뷓뻍힡퓚쇋쫐쟸뻆뗪ꆣꆱ
믆탱돵쮵ꎬ쯤좻쯻ퟔ벺늢늻엜십ꎬ떫벸
췲쏻톡쫖퓚죈쇒럐쳚뗄웸럕훐펭쏦엜
살ꎬ쓇뎡쏦뿉뇈뷸펰풺샯뾴듳욬룼헰
몳ꆣꆰ뷱쓪ꎬ컒쏇킭믡샯놨쏻닎주뗄죋ꎬ
뫃쿱뇈좥쓪뛠쇋ꆣ튲쫇쫜떽쇋룐좾
냉ꆣꆱ
늢럇주쫂뗄맙랽훺췾죋풱ꎬ좴퓚

주뗀솽엔캪톡쫖쏇풴풴늻뛏뗘쯍짏볓
폍짹뫍횧돖ꆪꆪꆪ헢쫇죃짏십풽살풽폐

ꆰ컂뛈ꆱ뗄튻뗀럧뺰ꆣ
틔주뗀뺭맽뗄믆웖쟸캪샽ꎬ퓚룃

쟸쳥폽ퟜ믡뫍쳥폽짧믡ퟩ횯럾컱훐탄
뗄잣춷쿂ꎬퟲ쳬폐살ퟔ22룶믆웖쟸쳥
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唱响飞凡 多彩上马有温度
“高温”成2019上马试金石

绿色上马顺利上路

城市有“温度”感谢你们一路相伴

水瓶回收大作战 举手之劳做公益
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